
Subject: mm-Schnitt JA oder NEIN?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 05 Oct 2013 20:00:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde,

ich würde das von mir empfohlene "basische Cap" nun gerne mal ausprobieren und brauche
dazu eine mm-Frisur.
Nun habe ich aber Bedenken, dass man dadurch meine Glatze erst recht sehen könnte.
Was meint ihr? Ich habe dunkelblondes Haar. Siehe Foto im Anhang!
Und wie viele mm sollten es sein, damit man die Glatze möglichst wenig sieht?
Und wie oft muss man nachrasieren? Da müsste ich ja alle 2 Wochen zum Friseur, so schnell
wie meine Haare wachsen.   

Danke!
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